

Stellungnahme der Genuport Trade GmbH, Norderstedt zu Gaston Feine Tropfen mit Vanillegeschmack

Wir sind auf die nicht korrekte Darstellung der Vanilleblüte auf der Schauseite, da es sich um Schaumzuckerware in Vanillegeschmack durch den Einsatz des Aromas Vanillin handelt, bereits aufmerksam geworden und haben demzufolge das Layout entsprechend angepasst. Die neuen Folien sind bereits im Druck. Das neue Verpackungslayout erhalten Sie in der Anlage. Zwischenzeitlich werden die fehlerhaften Folien bzw. die Fertigware bereits überklebt (opak und nicht ablösbar), so dass die Vanilleblüte auf der Schmuckseite nicht mehr zu erkennen ist und sich somit die Produktbezeichnung mit der Zutatenliste deckt. Der Verbraucher hat unglücklicherweise eine Verpackung erstanden, die noch nicht überklebt wurde. Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass uns eine Verbrauchertäuschung fernliegt und entschuldigen uns in aller Form für diesen Irrtum.